

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und einfühlsame Worte und die Zeichen des Mitgefühls beim Abschied von

Hansueli Wyss

Wir danken allen, die mit dem verstorbenen in Liebe und Freundschaft verbunden waren.

Besonders danken wir der Heimleitung und Personal der Brühlgut-Stiftung Winterthur, der Wohngruppen D-West und E, Dr. Binder und Angestellten der Onkologie KSW-Winterthur, Mobiles Palliativ Care Team Winterthur und dem Hausarzt Dr. Wellauer und allen freiwilligen Helfern für die Jahrelange Unterstützung und Pflege.

Ein spezieller Dank für die grosszügigen Spenden an die Brühlgutstiftung Winterthur sowie Blumen- und Geldspenden für späteren Grab-schmuck und Kollekte.

Für den würdevollen und schönen Abdankungsgottesdienst bedanken wir uns ganz herzlich bei Pfarrer Matthias Bord und der Organistin.

Gunten, im April 2022

Die Trauerfamilien